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Verein Partnerschaft     
 Schaffhausen – Joinville 

 

Protokoll der 1. ordentlichen Generalversammlung 

3. Mai 2007  Rest alter Emmersberg Schaffhausen 

Vorsitz Jeanette Grüninger 

Traktanden: 

1. Begrüssung, Appell 

Jeanette Grüninger begrüsst die zahlreichen Mitglieder 

In die Präsenzliste schrieben sich   10 Einzel-,   5 Familien- und   3 Kollektivmitglieder 
ein 
Entschuldigt: Willi Bächtold, Peter Götz, Susi Greutmann, Ralph Heller, Franz 

Hostettmann, Liv Minder 

2. Protokoll der Gründungsversammlung vom 4. Mai 2006 

Wird einstimmig genehmigt 

3. Jahresbericht der Präsidentin 

Präsidentin Jeanette Grüninger konnte im Jahresbericht die stolze Mitgliederzahl von 
24 Einzel-,  7 Familien- und 12 Kollektivmitgliedschaften vermelden 

Der Verein hatte im ersten Jahr bereits einige Aktivitäten entwickelt und auch schon 
Besuch aus Joinville erhalten. 

Der Bericht wird einstimmig genehmigt 

4. Rechnung 2006 

Kassier Charles Gysel erläutert die Rechung, die mit einem Vermögen von SFr. 1982.00 
schliesst. 

Beide Revisoren sind entschuldigt, die Rechung wird mit Vorbehalt abgenommen, da kein 
Revisorenbericht vorliegt, der Bericht muss auf die nächste GV noch nachgeholt werden. 

5. Budget 2007, Mitgliederbeiträge 

Kassier Charles Gysel erläutert das Budget 

Die Mitgliederbeiträge müssen nicht erhöht werden 

Im Moment sind nur wenige Ausgaben anstehend, der Vorstand beabsichtig, etwas 
Vermögen zu schaffen, bevor die grösseren Projekte starten werden 

6. Wahl der Revisoren 

Vorstand schlägt Peter Götz und Ralph Heller vor, es gibt keine weiteren Kandidaten, 
somit sind sie gewählt 

7. Ausblick Aktivitäten 

Jeanette Grüninger erläutert Stand Projekt Chretzeturm in Stein am Rhein, wo ein Künstler 
aus Joinville für eine bestimmte Zeit Gastrecht erhalten wird. 

 Weitere Projekte sind  

ein Auftritt des Bolschoi - Ballett in Schaffhausen 

Spielertausche oder Trainingslager für Fussball oder Volleyball 

Austausche zum Thema Umwelt 
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Reto Dubach erläutert den Stand eines Kooperationsvertrages zwischen dem Kanton SH 
und Joinville. Diese Zusammenarbeit ist etwas Neues für den Kanton. Unser Verein 
erhält daraus einen Leistungsauftrag. Eine Erklärung liegt bereits im Entwurf vor und 
wurde auch an Joinville übermittelt, ebenso hat der Kanton ein Umsetzungsprogramm 
2008 – 2012 erstellt. Schwerpunktthemen sollen vorerst Kultur / Kunst, Bildung / Jugend 
/ Sport, Wirtschaft mit den Teilbereichen Tourismus und Gastronomie, 
Gesundheitswesen und Umwelt sein. Reaktionen aus Joinville sind vorhanden, unter 
anderem auch von Honorarkonsul Holderegger. Stadtpräsident Tebaldi gedenkt, 
Schaffhausen in nächster Zeit zu besuchen. Dabei soll möglichst der 
Kooperationsvertrag unterschrieben werden. 

Jeanette Grüninger verliest Bericht von Lukas Gysel, der für unseren Verein der 
„Botschafter vor Ort“ ist, da er in Florianopolis, nur 250 km von Joinville entfernt, lebt. Er 
hatte in Joinville Besprechungen / Besichtigungen beim Fussballclub und im Bolschoi - 
Ballett 

Christian Schneider bietet Dienste der Stadt an, um einmal die technischen 
Voraussetzungen für einen Auftritt des Bolschoi - Ballettes im Stadttheater abzuklären. 
In Joinville soll Frau Wetzel kontaktiert werden, die sicher geeignete Ansprechpartner 
kennt. Er verliest zudem ein Schreiben der Stadt an Stadtpräsident Tebaldi. 

HJ Fehr verdankt Bereitschaft von Kanton und Stadt Stein am Rhein (mit dem 
Chretzeturm), sieht Bolschoi – Ballett als guten „Aufhänger“, unseren Verein noch 
bekannter zu machen. 

Charles Gysel ist froh über die positiven Signale der Stadt Schaffhausen und regt weiter 
an, dass für die Mitglieder eine Reise nach Brasilien organisiert werden könnte, es ist 
interessant, in Joinville immer wieder Schaffhauser Namen zu entdecken. 

Reto Dubach wünscht, dass die Projekte gut strukturiert werden und jeweils einen 
Projektleiter haben sollen. 

Max Baumann regt eine „Friedhof-Forschung“ an, ist doch der Einwandererfriedhof in 
Joinville noch vorhanden und die Grabsteine in einem überraschend guten Zustand. 

8. Anträge der Mitglieder 

Von den Mitgliedern sind keine Anträge eingegangen 

9. Verschiedenes 

Nach der ausführlichen Diskussion unter Traktandum 7 gibt es keine weiteren 
Wortmeldungen mehr 

 

 

Der Termin der nächsten GV wurde auf den 8. Mai 2008 festgelegt 

 

Ende der Versammlung  21.25 Uhr 

 

Schaffhausen 17.Mai 2007 

Peter Baumer,  Aktuar 

 
 
 
 


